

Kreis- und Bezirksorganisationen, dem Zentralrat der FDJ und seinem Organisationsbüro für die hervorragende Arbeit bei der Vorbereitung und Durchführung des Nationalen Jugendfestivals der DDR. Unser Dank gilt gleichzeitig den Berlinerinnen und Berlinern, die sich erneut als gute Gastgeber erwiesen.

Unsere Partei wird auch künftig der Freien Deutschen Jugend bei der Heranbildung klassenbewußter Kämpfer für Frieden und Sozialismus stets mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Freundschaft

*Erich Honecker*

*Generalsekretär des ZK der SED,*

*Vorsitzender des Staatsrates*

*der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 20. Juni 1984

## Stellungnahme des Politbüros des ZK der SED und des Ministerrates der DDR zu den Ergebnissen der Wirtschaftsberatung der Mitgliedsländer des RGW auf höchster Ebene in Moskau

Das Politbüro des ZK der SED und der Ministerrat der DDR haben den Bericht über den Verlauf und die Ergebnisse der Wirtschaftsberatung der Mitgliedsländer des RGW, die vom 12. Juni bis 14. Juni 1984 in Moskau unter Teilnahme der führenden Repräsentanten der kommunistischen und Arbeiterparteien sowie der Regierungschefs der Mitgliedsländer des RGW stattgefunden hat, vollauf gebilligt. Den Dokumenten der Tagung wurde uneingeschränkt zugestimmt.

Das Politbüro des ZK der SED und der Ministerrat der DDR sprachen dem Generalsekretär des ZK der SED und Vorsitzenden des Staatsrates der DDR, Genossen Erich Honecker, und der von ihm geleiteten Delegation ihren Dank für die geleistete Arbeit aus.

Die auf der Wirtschaftsberatung in voller Einmütigkeit angenommenen Beschlüsse und Dokumente zeugen von der gewachsenen internationalistischen Verbundenheit der Bruderparteien und der im RGW vereinten Staaten. Der allseitigen Entwicklung der Zusammenarbeit, insbesondere der weiteren Vertiefung der sozialistischen ökonomischen Integration, werden, wie die Erklärung